



Pressemitteilung

Spende an das Ev. Kinderheim Jugendhilfe in Herne

Wie auch in den vergangenen Jahren hat die Amateurbühne „Lampenfieber“ Herne / Wanne-Eickel, auch in diesem Jahr wieder einmal einer gemeinnützigen Institution eine beachtliche Spende, in Höhe von 538,- € überreichen können.



In Vertretung überreichte Wolfgang Späth, Darsteller bei der Amateurbühne Lampenfieber, diese Spende und übergab diese an die Mitarbeiter des Ev. Kinderheim Jugendhilfe Herne - Frau Lihs und Herrn Lange, die für dieses Ressort innerhalb des Ev. Kinderheim Jugendhilfe tätig und zuständig sind.

Diese Spende soll, in Anbetracht der bevorstehenden Ferienzeiten dazu genutzt werden, diverse Freizeitaktivitäten und Ausflüge für die Jugendlichen und Kindern des Heims zu gestalten bzw. ermöglichen.

Das Gespräch fand in einer äußerst angenehmen Atmosphäre statt und Wolfgang Späth, konnte bei den zahlreichen Informationen mehr über die Arbeit und Aufgaben des Ev. Kinderheim Jugendhilfe Herne kennenlernen.





Das Ev. Kinderheim Jugendhilfe Herne unterstützt und hilft Kindern und aber auch sogar kompletten Familien, die durch soziale Umstände in kritische Situationen geraten sind und dringende Unterstützung benötigen.

Speziell in dem Herner Kinderheim sind hierbei 14 Plätze und Wohneinheiten vorhanden, die derzeit auch komplett durch Kinder und Jugendliche genutzt werden.

In der Kinderwohngruppe werden Kinder ab Grundschulalter aufgenommen und bis zum Übergang in eine andere Betreuungsform oder Rückführung in die Herkunftsfamilie betreut, erzogen und versorgt. Die Erziehungskonzeption folgt einem gruppenpädagogischen Ansatz.

Hier ist das strukturgebende Merkmal die Gruppe, der Lernort für soziales Handeln. Bei pädagogischen Interventionen reflektieren die Pädagogen, dass die Gruppe "miterzieht", ob es sich um den Aufbau von Beziehungsmöglichkeiten, die persönliche Stabilisierung oder um die Entwicklung individueller Förderangebote handelt.

Abschließend konnte Wolfgang Späth auch noch eine Einladung zur bevorstehenden Generalprobe des neuen Stücks „**Der Mustergatte**“ aussprechen, die von Frau Lihs und Herrn Lange sehr positiv aufgenommen wurde. Das Ensemble der Amateurbühne Lampenfieber Herne / Wanne-Eickel freut sich jetzt schon auf den Besuch.

Diese Spende war nur durch die zahlreichen Besucher der letzten Auführungen der Amateurbühne Lampenfieber Herne / Wanne-Eickel möglich. Hierbei wird von jeder Eintrittskarte immer ein klar definierter Betrag als Spendenbeitrag abgeführt.





Deshalb bedanken wir hier nochmals bei allen Besuchern ganz herzlichst, da durch ihren Besuch eben diese Spende erst ermöglicht wurde. Diese, durch uns überreichte Spende ist somit auch ihre persönliche Spende an das Ev. Kinderheim Jugendhilfe Herne.

Auch im nächsten Jahr wird wieder eine Spende an eine ähnlich geartete Institution übergeben und deshalb freuen wir uns sehr auf ihren Besuch der nächsten Aufführung des Stückes „**Der Mustergatte**“.

Vorverkauf ab 17. Juni 2024

Die Termine sind:

Premiere

Samstag, den 09.11.2024 um 19:00 Uhr
Einlass: 18:00 Uhr mit anschließender Premieren-party mit DJ Martin.

Sonntag, den 10.11.2024 um 17:00 Uhr
Einlass: 15:00 Uhr. Gelegenheit Kaffee und Kuchen zu genießen.

Freitag, den 15.11.2024 um 19:00 Uhr
Einlass: 18:00 Uhr.

Samstag, den 16.11.2024 um 19:00 Uhr
Einlass: 18:00 Uhr. Nach der Vorstellung auf ein Bier und Musik mit dem gesamten Ensemble.

Spielort: Aula der Realschule Crange – Semler Straße 4
44649 Herne

Mehr Infos im Internet unter – **Amateurbühne Lampenfieber**